

POLITIQUE

OPPOSITION: L'INVITE DE JEAN PING AUX MARIGOVEENS

Dans un message lu par Joseph John Nambo lors d'une rencontre du MPR à Port-Gentil, Jean Ping, candidat à la candidature unique de l'opposition pour la Présidentielle de 2016 appelle les Marigovéens à se lever pour dessiner ensemble le visage d'un nouveau Gabon.



FAIT DIVERS

LE FAUX ÉMISSAIRE DU CONSULAT DE FRANCE

Après une cavale de cinq mois, Youssouf Mboumba Boussougou a été finalement rattrapé par la Brigade anticriminalité de la préfecture de police pour escroquerie. Il se faisait passer pour un émissaire du Consulat de France à même de leur faciliter l'obtention des visas.

GABON MECA LIBREVILLE - PORT-GENTIL - MOANDA informe son aimable clientèle que pour la Rentrée Scolaire ses magasins libres-services de Libreville, Port-Gentil et Moanda seront ouverts tous les samedis non stop de 9h00 à 17h00 du 29 août au 10 octobre 2015

n° 11933 - Samedi 19 et Dimanche 20 Septembre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

Justice/ Suite à la garde à vue d'un membre du Bureau politique

LE SOUTIEN DU PDG A MABIALA



daillon), membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais a reçu le sou-tien de son parti. Dans une déclaration parvenue à notre rédaction hier, Faustin Boukoubi, le secrétaire général rassure sa famille biologique de ce que les droits de la défense seront respectés et que la dignité de M. Mabiala sera préservée. Toutefois, il attire l'attention des uns et des autres sur "le danger de politiser une affaire relevant du pouvoir judiciaire et le risque de dérapage inhérent à des actions politiciennes".

Page 2

SPORTS

POKO À CŒUR OUVERT

inclus



Sa récente reconversion au poste de milieu offensif droit, son salaire à Bordeaux, la concurrence au sein des Panthères et des Girondins, Lemina, le climat au sein de la sélection, etc. Autant de sujets abordés l'international gabonais André Biyogo Poko dans un entretien exclusif à l'Union.

Page 14

PORT-GENTIL

EX-CFG: LE BOUT DU TUNNEL



C'en est fini du conflit social qui a fait couler encre et salive à Port-Gentil. Les ex-employés de la CFG ont touché, hier, leurs derniers

huit mois de salaires pour un coût global de 1 820 697 710 francs. Au total, l'Etat a déboursé plus de 4 425 000 000 de francs.

Page 11

ÉCONOMIE

DE L'ARGENT POUR LES BANQUES



Dans le cadre de l'indemnisation des agents de l'Apiex, du CDE et de Promogabon, plus de 377 millions de francs, représentant 11%

des sommes dues aux employés débiteurs, ont été retenus par les banques au titre de leurs crédits. Une mesure conservatoire, indique le comité de privatisation.

SOCIÉTÉ

Lueur d'espoir à Gabon Télécom

Page 7

FAIT DIVERS

De quoi est mort Cédric Didier Ketchakeu?

Page 9

SPORTS

Jeux Africains : les Panthères rentrent sans or

Page 12

Pour moi quoi...

Le Présida met plein d'argent dans le sport parce qu'il croît en lui en tant que vecteur de développement. Mais, les autres et les athlètes eux-mêmes ont-ils réellement la même vision que lui?

A toutes les compétitions auxquelles notre pays prend part, c'est toujours la grande déception qu'on nous ramène donnant ainsi l'impression que tout ça pour rien. C'est comme si on puisait de l'eau dans un panier. Seulement, on dira encore, "toujours Makaya, jamais il est satisfait". Mais, les preuves sont là. A-t-on besoin de rappeler les dates et lieux où nous n'avons rien récolté dans la corbeille ? La liste est tellement longue qu'il faut du souffle pour l'égrener. En tout cas, rien n'est glorieux, à part la parenthèse du Maroc qui nous a permis de monter, en 55 ans

de dipanda, sur le toit de l'Afrique avec nos jeunes footballeurs. C'était d'ailleursmiracu-

La dernière des compétitions continentales en date, ce sont les "Jeux de Brazzaville-2015". Tout est terminé. Chaque pays participant fera son bilan. Et nous alors ? Pas du tout brillant. Les karatékas, les judokas, les boxeurs - même le taekwondo, cette discipline sur laquelle tout le Gabon a placé son espoir avec Anthony Obame, pourtant champion du monde - ont été un désastre. Ne parlons pas de l'athlétisme et des autres disciplines, c'est honteux. Et dire, qu'à tour de rôle, nos directeurs techniques nationaux, ont promis, aux Gabonais, une moisson abondante sur les rives du Congo. La suite, vous la connaissez. Finalement, à quoi sert tout cet argent qu'on investit dans le sport?

Makaya